

Mit der Bitte um Veröffentlichung

Pressemitteilung

19. Januar 2010
Ausgabe „Ost / Südost“

Hemelinger Jens Dennhardt neues Mitglied des SPD-Fraktionsvorstandes

Der Hemelinger Bürgerschaftsabgeordnete Jens Dennhardt ist neues Mitglied des Vorstandes der SPD-Bürgerschaftsfraktion. Bei der Fraktionsversammlung am Montag bekam der 42-jährige Diplomvolkswirt 25 Ja-Stimmen und eine Neinstimme und ist ab sofort Mitglied des zehnköpfigen Gremiums. Dennhardt, der sich auch als umweltpolitischer Sprecher der SPD-Fraktion engagiert, ist seit 1997 Mitglied der Bremischen Bürgerschaft.

Das Bild zeigt SPD-Fraktionsvorstandsmitglied Jens Dennhardt.
Foto: SPD-Bürgerschaftsfraktion